
Jahreshauptversammlung des KC Weeste Näh OHO e.V. 

Am 2. Oktober 2021 trafen sich 32 Vereinsmitglieder im Kultur- und Jugendzentrum im Ortsteil 

Gierenderhöhe zur Jahreshauptversammlung.  

 

Die Session 2020/2021 fiel leider Corona zum Opfer. Es fanden keine Veranstaltungen statt. 

 

Die Funkenbeauftragte, Sandra Braasch teilt mit, dass nun 73 Kinder und Jugendliche in den 

Tanzgruppen tanzen. Die größte Gruppe ist die Funkengarde mit 22 Personen. 

Die Trainerinnen sind Sandra Braasch, Jana Puderbach, Alina Eul und Kira Kurz. 

 

Der Kassenwart, Pascal Francke, freut sich über einen guten Kassenbestand, damit kann der KC 

beruhigt in die neue Session starten. 

 

Horst-Werner Lehnert beantragt als Versammlungsleiter die Entlastung von Vorstand und Kassierer. 

Alle werden einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, entlastet. 

 

Alle Vorstandsmitglieder werden einstimmig wiedergewählt. Der Vorstand setzt sich wie folgt 

zusammen: 

 

Vorsitzender  Harald Puschke 

2. Vorsitzende  Heiko Nehlmeyer 

   Axel Born 

1. Kassenwart  Pascal Francke 

2. Kassenwart  Sandra Wagner 

1. Schriftführerin Rita Lehnert 

2. Schriftführer  Christian Grendel 

Vertreterin der Funken Sandra Braasch 

Vertreter der Garde Dennis Lehnert 

 

Auch der Beirat wird einstimmig wiedergewählt. Ihm gehören an: 

 

Deko- und Kostümverantwortliche Jenny Francke 

Leiter Wagenbau   Ralf Winterpracht 

Sitzungspräsident   Axel Born 

 

Als neue Kassenprüfer/in werden Alina Eul und Martin Buhr einstimmig gewählt. 

 

Am 19.02.2022 wird eine interne Karnevalssitzung für Vereinsmitglieder stattfinden. Dort werden alle 

Funkengruppen tanzen und es werden Büttenreden aus Vereinskreisen gehalten. 

Ob es weitere Aktivitäten geben wird, entscheidet der Vorstand kurzfristig. 

 

Für die Funkengruppen wird es einen Vereinsorden geben. Weitere Orden werden selbst finanziert.  

 

Vor den Sommerferien 2022 findet die Herz-Ass-Tour des Vereins, die von Verena Buhr ausgerichtet 

wird, statt. 

 

Mit einem dreifachen „Weeste Näh“ schließt der alte und neue Vorsitzende, Harald Puschke die sehr 

gut besuchte Jahreshauptversammlung 

 

gez. Rita Lehnert 

Schriftführerin 


